
 

 

 

 
Compte rendu de la réunion des associations 

et de la CSD activités cyclistes 

le 22 janvier 2021 en visio-conférence 
 

La présente réunion se tenait en visio-conférence compte tenu de la pandémie et des mesures sanitaires. Elle avait pour 
objet de faire un compte rendu de la saison passée et par la même d'établir le prochain calendrier cyclosport ainsi que 
celui du VTT. 

27 participants ont pris part à cette réunion, y compris les membres de la CSD. 

Malgré le confinement décrété l'an dernier, 9 organisations se sont déroulées avec plus ou moins de succès. Beaucoup 
de coureurs de l'Oise se sont engagés et n’ont pas participé, pénalisant par la même les organisateurs qui ont tout fait 
afin que ces organisations aient lieu. 

La CSD réfléchit à mettre en place un système de paiement obligatoire afin que les inscrits respectent leur engagement. 

Plusieurs intervenants signalent que les consignes sanitaires préconisées ont été respectées par les coureurs comme 
par les spectateurs. 

L'UFOLEP a pour sa part remboursé les frais de dossiers aux associations qui n'ont pu organiser compte tenu des 
consignes sanitaires. 

Dans l'immédiat en ce qui concerne les entrainements, Claudie Azeronde rappelle qu'elle adresse à chaque président 
de club les consignes qui sont données par le Ministère des sports et rappelle que les consignes actuelles sont des sorties 
de groupe limitées à 6 sur la voie publique. 

Daniel Lenormand informe les participants que les Routes de l'Oise sont maintenues au calendrier sans pouvoir en dire 
plus pour le moment. L'équipe des Routes de l'Oise travaillant dessus. 

Concernant les rétrogradations, comme il y a eu peu d'organisation l'an dernier, il n'est pas envisagé d'en faire sauf cas 
particuliers. 

Concernant les cartons, la CSD fera comme chaque année en février une journée de travail pour les éditer. 

Les participants passent au calendrier présenté par Yves Frémont. En raison des mesures actuelles, la saison démarrera 
le 21 mars sauf consignes contraires. 

Les mises à jour sont à envoyer à Yves Fremont. Celui-ci présente le calendrier VTT qui est pratiquement régional, l'Oise 
n'organisant qu'une épreuve. 

Il est demandé de voir pour le Club de VTT jeunes de Cires les Mello s'il n'y a pas la possibilité d'organiser quelque chose 
pour ces jeunes. Pour information le VTT Compiègne a ouvert une école ainsi que le Beauvais Team Cycliste. 

Claudie Azeronde remercie tous les participants pour leur investissement dans la période actuelle. 

La séance est levée à 19 h 15. 

La Commission Sportive Départementale activités cyclistes 

 


